



Retour sur notre cher et grand Pierre Debauche, passeur de flamme

mercredi 28 février 2018, par [Nicolas Romeas](#)

Je voudrais proposer ce bref hommage à Pierre Debauche, qui nous a quitté le 23 décembre dernier. Je veux le faire car il me semble que dans le monde des arts vivants (comme on dit) il n'a pas suffisamment été exprimé ce que nous devons à cet homme, vrai éclaireur pour tous ceux qui savent que l'art est l'un des plus précieux outils de la société humaine. Pour ce qui nous concerne, Pierre a été, de très près comme de loin, un solide compagnon de route de notre travail pour l'art et la culture dans la société, un repère et l'une de nos brûlantes inspirations. Un grand frère d'armes jusqu'à son dernier souffle pour tous ceux qui, jeunes ou non, savent que le théâtre est un lieu de partage essentiel. Et s'efforcent, en ces temps arides, de mettre en pratique ce savoir.



Pierre Debauche, photo Patrick Fabre, septembre 2008

Comédien, metteur en scène, passeur de culture et d'une culture à l'autre, auteur, patron d'étonnantes écoles, inventeur de lieux très importants et de manifestations magnifiques, amoureux fou de l'humanité, il était l'un des derniers homme[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !